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 Vie associative 

 Concours Maisons Fleuries  

Le concours des maisons et jardins fleuries s'est déroulé le samedi 27 juin 2020. Le jury composé de deux personnes, Mme 
Anne-Marie BRIGANT et Mme Sylvie LE VEY, ont visité les propriétés des douze participant(e)s. Le concours regroupe 
quatre catégories qui sont les façades fleuries, les gîtes, les grands jardins et les petits jardins.  
La cérémonie de remise des prix s'est déroulée le samedi 17 octobre 2020 dans le hall de la salle socio-culturelle. Tous les  
lauréat(e)s ont reçus un bon d'achat de 30 € dédié au magasin Coeur en  fleurs de Pommerit le Vicomte. 
Un bouquet de fleurs a été offert aux gagnant(e)s de chaque catégorie et aux membres du jury. 
 

Nous félicitons tous les concurrent(e)s pour leur création et leur travail. Ci-dessous la liste des lauréat(e)s: 
 
Catégorie façade fleurie 
1 - Jacqueline MEURIC 
2 - Jeannine  LE BRAS 
3 - Paulette GOURIOU 
4 - Nicole LE MOAL 
5 - Murielle JOURAND 
 
Catégorie gîte 
1 - Yvon LIBOUBAN 
2 - Edith PAGE 
 

Le 21 septembre dernier a eu lieu à la salle socioculturelle, dans le respect du protocole sanitaire, la rencontre                      
inter-associations que nous proposons chaque année. 
En ces temps incertains, nous remercions les trente personnes présentes d'avoir contribué à la réussite de notre             
rencontre. Ce moment d'échange avec et entre les associations a permis d'élaborer un calendrier des fêtes 2021, optimiste 
et ambitieux. 
Nous avons fait le point sur la remise des nouvelles clés des différentes salles utilisées pour les activités, sur les protocoles 
sanitaires imposés dans l'utilisation de ces salles et également fait un rappel sur le règlement d'utilisation du panneau        
lumineux. 
Nous sommes tous conscients que l'évolution de la crise sanitaire sera déterminante quant à la tenue des différentes          
manifestations, moyens pourtant indispensables au financement des activités associatives. Pour rappel, nos associations    
représentent environ 1 300 adhérents pour un budget global de près de 300 000€. Le soutien à notre riche tissu associatif 
est un engagement fort de notre mandat. 
 
Le club de badminton avait prévu de se mettre en sommeil faute de repreneur, des personnes déjà engagées dans notre 
vie associative ont exprimé le souhait d'en assurer la continuité. Nous les remercions et leur souhaitons une bonne        
réussite. 

Toute l'actualité de la commune 
de Pommerit-Le-Vicomte dans 

votre boite mail !!! 

 
Pour ceux et celles qui ne sont pas inscrits à la newsletter 
de Pommerit le Vicomte... et qui souhaitent recevoir 
cette lettre d'information éditée toutes les semaines, 
rendez-vous sur la page d'accueil  du site internet. 

Une dizaine de personnes se sont réunies début octobre 
afin d’évoquer la prochaine édition du Téléthon. Malgré la 
crise sanitaire que nous traversons, il est important de  
continuer à soutenir cet évènement caritatif, permettant 
de recueillir des fonds pour financer les projets de          
recherche sur les maladies génétiques. 
 
Les bénévoles présents ont convenu de maintenir ce       
traditionnel rendez-vous du Téléthon, tout en l’adaptant 
fortement afin de respecter toutes les mesures sanitaires 
qui demeurent imposées. 
  
Deux dates sont d’ores et déjà fixées  ; le samedi 28       
novembre pour un atelier Noël enfants et le samedi 05   
décembre pour des randonnées. D’autres activités restent 
encore à définir et devraient venir s’y ajouter.     

Catégorie grand jardin 
1 - Anne et Yves PAGE 
2 - Daniel QUERO 
3 - Josiane ALLAIN 
 
Catégorie petit jardin 
1 - Anne-Yvonne OLLIVIER 
2 - Christiane HENRI 

 Le téléthon 2020 est lancé !   Inscription newsletter  
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 Ouverture Maison de Santé Pluridisciplinaire   

Flash infos / Novembre 2020 

Les prises de contact se poursuivent pour dynamiser l’offre de santé à Pommerit Le Vicomte. 

La construction de cette maison de santé, sur les lieux de l’ancienne coopérative TRISKALIA, est une réponse apportée pour 

revitaliser notre bourg et renforcer l’attractivité de notre commune. Le renouvellement de ce secteur sera complété par la 

construction de logements dans les années à venir. 

 Ouverture du Centre de Médiation Numérique 

De plus en plus de démarches administratives nécessitent d’utiliser l’outil informatique. La                 
municipalité a ouvert depuis le 20 octobre un centre de médiation numérique. Cet espace permet à 
toutes les personnes désireuses d’être informées ou  accompagnées d’effectuer toutes sortes de     
démarches en ligne et de pouvoir accéder à des sites internet tel que la CAF, la caisse de retraite, faire 
une demande de carte grise ou d’un permis de conduire... 

Des formations personnalisées vous seront également proposées afin de vous familiariser avec les     
nouvelles technologies que ce soit pour des démarches administratives ou du quotidien. 

Les permanences auront lieu tous les mardis et mercredis à la mairie de 9h à 12h et de 14h à 17h, uniquement sur rendez-
vous par téléphone au 02 96 21 74 39 ou par mail accueil@pommeritlevicomte.bzh. 

Après l’installation des médecins généralistes, des           
infirmières et de l’entreprise BD Taxis fin octobre ; 
d’autres professionnels de santé vont les rejoindre dans le 
courant du mois de novembre : sagefemme, diététicienne, 
psychomotricienne, psychologue, duo psychologue-
éducatrice, podologue, kinésithérapeute ou encore       
sophrologue.  

Ils recevront leurs patients dans ce bel espace aéré,        
lumineux et fonctionnel. Les rendez-vous se prennent    
directement auprès des praticiens. Ce regroupement      
permet de développer les offres de soins sur la commune 
et d’offrir aux professionnels une possibilité de travailler 
en collaboration avec leurs collègues.  

 Annulation repas du 11 novembre 

 

Chaque année, le traditionnel repas des aînés accueille près de 140 convives. Ce moment 
d’échanges est un évènement important de la vie communale. Cette année est bousculée par 
la crise sanitaire et ne permet pas son maintien pour le mois de novembre. Le repas est          
reporté au printemps 2021 quand les conditions sanitaires seront plus favorables. 

Le CCAS et les élus municipaux restent néanmoins attentifs aux problématiques accentuées 
par cet isolement aux plus fragiles et espèrent rapidement un retour à la normale pour                 
renforcer les liens et les échanges. 

La distribution des colis de Noël  aux ainés de plus de 85 ans aura lieu à partir du 14 décembre par les membres du CCAS. 

Ce Keloù a été rédigé avant les nouvelles mesures de 

confinement prises par le Président de la République le 

28 octobre 2020. 
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 Travaux Voirie  

 Recalibrage de la chaussée 

 Réalisation des trottoirs avec la pose de bordures mou-
lées sur place 

 Sécurisation du cheminement piétonnier 

 Le tout, agrémenté par des aménagements paysagers 

 Rue Louis Guilloux  Rue Commandant de la Motte Rouge 

Projet majeur de l'année 2020, les aménagements des rues Louis Guilloux et Commandant de la Motte Rouge entrent 
dans la phase finale de réalisation. Les conditions météo de ce début octobre ont perturbé la fin du chantier. 

Ces deux aménagements, d'un montant de 146 082.00 € HT  (73 114.00 € HT pour la rue Louis Guilloux et 72 968.00 € HT 
pour la rue du Commandant de la Motte Rouge) ont bénéficié d'une subvention au titre de la dotation d'équipement des 
territoires ruraux de 63 759.85 €. 

 Recalibrage de la chaussée 

 Réalisation d’un accotement en « terre-pierre » 

 Carrefour avec rue Hent Kerello végétalisé et        
sécurisé par deux « Stop » 

 Pose d’un plateau surélevé près de l’entrée du     
lotissement Le Mezmeur afin de réduire la vitesse 

Confection de la bordure dans la rue Louis Guilloux selon le système 
"coulée sur place". La machine reçoit, moule, vibre et aligne le bé-
ton en un seul passage. Un durcisseur est ensuite appliqué par    
pulvérisation sur la bordure et celle-ci est ensuite rincée afin de lui 
donner son aspect final de "gravillon lavé". 

 Fin des travaux de la Résidence de l’If 
 

Depuis novembre 2017, la Résidence de l’If a entamé une profonde mutation 
destinée à la moderniser et surtout à la mettre en conformité avec les normes en 
vigueur. Ce projet d’envergure, porté par Côtes d’Armor Habitat en lien avec le 
CCAS et la direction de la Résidence est réalisé en conception-réalisation par un 
groupement coordonné par l’entreprise Eiffage. Il s’est traduit par un grand 
chantier de construction et déconstruction. Les anciens bâtiments étant démolis 
au fur et à mesure de la construction des nouveaux. 
 

En décembre 2018, une première tranche a été livrée et une partie des résidents a ainsi pu   
intégrer ces nouveaux locaux, confortables et agréables à vivre. 

Aujourd’hui, ce vaste chantier approche de son terme. En effet, la livraison de la seconde 
tranche aura lieu fin novembre. Les résidents et l’ensemble du personnel intégreront la        
nouvelle structure dès le début du mois de décembre. 

Ensuite début 2021, ce qui reste des anciens bâtiments sera démoli et   
remplacé par des espaces verts. Dès lors, le «Foyer Logement» tel que nous 
avions l’habitude de le voir dans le paysage Pommeritain ne sera plus qu’un 
souvenir. II aura laissé la place à un établissement moderne et  fonctionnel, 
conçu pour le meilleur accueil des résidents et offrant de bonnes conditions 
de travail aux salariés.  

La Maire et le Conseil Municipal ainsi que les membres du CCAS remercient 
sincèrement l’ensemble du personnel de la résidence de l’If qui, par son 
engagement et son implication de chaque instant a fait de ce projet une 
réussite. 
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 Mobilité  Travaux église 

Depuis la rentrée des classes, des ateliers sont mis en place sur le temps périscolaire tous les vendredis midi. 

Les thèmes sont le sport et les jeux collectifs et s’adressent aux enfants des deux écoles. Les inscriptions se font jusqu’au   
mardi auprès de Virginia qui anime les séances. Ces dernières se déroulent en deux temps. Les enfants sont demandeurs, en 
moyenne 40 élèves de l’école publique y participent sur le premier service de la cantine. Puis c’est au tour des primaires de 
l’école de Sainte Anne de prendre le relai sur le deuxième service. Ces activités se déroulent sur le grand terrain de l’école  
publique et dans la salle omnisport en cas de mauvais temps. 

 Rentrée scolaire :  

 Nouveaux artisans  

Pour rendre la mobilité plus simple sur son territoire, Leff 
Armor communauté s’est associé avec la plateforme de 
covoiturage du Grand-Ouest « Ouestgo » qui permet à 
tous les habitants du territoire de se rapprocher d’un 
proche ou d’un lieu commun. 
Inscrivez-vous sur sa plateforme en ligne et découvrez les 
covoiturages  prêts de chez vous. 
Le covoiturage solidaire comment ça marche ? 
Demande par téléphone : 02 99 35 01 56 ou par internet 
via Ouestgo.fr. 
Vous avez une voiture et vous souhaitez covoiturer ?         
Inscrivez vous  sur Ouestgo.fr ou par téléphone:  
02 99 35 10 77 

École Publique École Saint Anne 

 Charpente & Compagnie 

Frédéric JOURDEN vient de 
s’installer au sein de la        
commune.  

« Charpente & Compagnie »     
propose différents services 
liés à la charpente, à           
l’ossature bois et à la menui-
serie et travail pour des parti-
culiers, architectes, maîtres 
d’œuvre et   collectivités.  

Vous pouvez retrouver ses produits tous les jeudis matin sur 
le marché de Binic et tous les vendredis matins sur celui de 
Guingamp. Bientôt, ses fromages seront à vendre directe-
ment à la ferme le samedi de 10h00 à 12h30. Élodie         
LEVACHER prévoit dans l’avenir d’accueillir des groupes   
scolaires pour des visites de sa chèvrerie. 

Rejoignez sa page facebook : Chèvrerie de Kerdibique ou 
joignable au 06 68 63 63 16.  

 Chèvrerie de Kerdibique  

Suite aux rencontres avec nos interlocuteurs de la paroisse 
et de l’église, nous avons arrêté le choix de la mise en place 
d’un nouveau moyen de chauffage. La COVID a retardé la         
finalisation de ce dossier mais des éléments radians        
électriques seront posés début novembre.  

Frédéric JOURDEN est joignable au 06 75 58 56 37 ou par 
mail : charpenteetcompagnie22@gmail.com  

Élodie LEVACHER pro-
duit des fromages de 
chèvres biologiques et 
dispose d’un troupeau 
de 35 chèvres alpines et 
poitevines. 

Les travaux de remplacement des 
gouttières ont été réalisés avant     
l’hiver par l’entreprise Gregory Dubois 
pour un montant de 12 933,60 €. Ces 
travaux assurent une protection 
contre des fuites dommageables pour 
la charpente. Cette intervention sur la 
toiture nous a aussi permis de faire un 
point sur l’état des ardoises et zincs en 
place  et ainsi préparer un plan de 
maintien en état de l’ensemble de la 
toiture étalé sur quelques années.  


